

## DAFTAR ISTILAH

<b><i>Vendor</i></b>	suatu lembaga perorangan atau organisasi yang menyediakan bahan, jasa, produk, untuk diolah atau dijual kembali kepada perusahaan lain untuk memenuhi kebutuhan perusahaan lainnya.
<b><i>Vendor Management</i></b>	suatu proses pengelolaan <i>vendor</i> yang dilakukan oleh perusahaan sehingga kegiatan bisnisnya dapat berjalan dengan baik dan maksimal.
<b><i>Vendor Management System</i></b>	sebuah sistem informasi yang berbasis <i>web</i> yang bertujuan untuk mengatur dan mengelola proses-proses manajemen <i>vendor</i> yang baik sehingga bisnis yang dilakukan dapat dilakukan sesuai dengan <i>service level</i> yang ditentukan <i>client</i> .
<b><i>Freight Forwarding</i></b>	suatu jenis layanan bisnis yang dilakukan perusahaan logistik untuk mengurus pengiriman dan penerimaan barang <i>export</i> dan <i>import</i> .
<b><i>Project Logistics</i></b>	suatu jenis layanan bisnis yang dilakukan perusahaan logistik untuk menyediakan jasa layanan proyek logistik untuk membuat sebuah pengelolaan proyek logistik yang baik.
<b><i>Logistic Contract</i></b>	suatu jenis layanan bisnis yang dilakukan perusahaan logistik untuk menyediakan jasa layanan-layanan logistik (distribusi dan pergudangan) yang ditentukan oleh kedua belah pihak perusahaan yang terikat dalam suatu kontrak kerja sama logistik.

<b><i>Stock Keeping Unit (SKU)</i></b>	istilah dalam dunia logistik yang menggambarkan kuantitas jenis untuk setiap produk.
<b><i>Key Performance Indicator (KPI)</i></b>	istilah dalam dunia bisnis perusahaan yang mencerminkan tingkat performansi suatu perusahaan untuk melayani kebutuhan terhadap perusahaan atau <i>client</i> lain.
<b><i>Order Booking</i></b>	suatu <i>form</i> yang diberikan perusahaan untuk melakukan pemesanan layanan bisnis yang terkait dengan jenis bisnis yang disediakan perusahaan tersebut.
<b><i>Cargo Transit Plan (CTP)</i></b>	suatu <i>form</i> yang berisi informasi mengenai detail pengiriman produk PT DEF yang akan dikirimkan kepada masing-masing <i>consigne</i> beserta jenis armada yang dibutuhkan dan digunakan pada proses <i>outbound</i> .
<b><i>Consigne</i></b>	penerima barang atau biasa disebut juga <i>customer</i> .
<b><i>Outbound</i></b>	proses pengeluaran barang dari gudang penyimpanan atau gudang <i>transit</i> .
<b><i>Inbound</i></b>	proses ketika barang masuk ke gudang penyimpanan atau gudang <i>transit</i> .
<b><i>Tanda Pengiriman Barang (TPB)</i></b>	merupakan informasi yang digunakan untuk memudahkan proses penyimpanan dan pendistribusian barang menuju <i>customer</i> .
<b><i>Blackbox Testing</i></b>	metode pengujian dimana penilaian terhadap sebuah aplikasi bukan terletak pada spesifikasi logika atau fungsi aplikasi tersebut, melainkan dari proses <i>input</i> dan <i>output</i> sistem.
<b><i>Class Diagram</i></b>	menggambarkan struktur <i>statis</i> dari kelas dalam sistem yang menggambarkan atribut, operasi, dan relasi antar kelas.

***Use Case Diagram***

diagram yang menggambarkan aktor bisnis, perilaku, dan relasinya yang digunakan untuk melakukan perancangan struktur fungsional sebuah sistem.

***Activity Diagram***

diagram yang menggambarkan aktivitas-aktivitas, objek, *state*, transisi *state* dan event yang mencerminkan alur aktivitas sebuah sistem.

***Proof Of Delivery***

sebuah dokumen yang menyatakan bahwa pengiriman yang dilakukan sudah diterima dan dinyatakan sesuai dengan pemesanan yang dilakukan oleh *customer* atau *consigne* dan diverifikasi dengan melakukan tanda tangan di dokumen tersebut.